



La UPV lanza el primer grado en Transporte y Logística

► La Politécnica es el primer centro público en ofrecerlo en España tras la demanda de los profesionales del sector

EFE. VALÈNCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) ha incorporado para

el curso 2022/2023 el grado en Gestión del Transporte y Logística, el primero de estas características que se imparte en las universidades públicas de España.

Esta nueva titulación tiene como objetivo formar a futuros profesionales para la gestión sostenible de las infraestructuras y servicios de transporte asociados a la cadena de

suministro, la logística empresarial y la movilidad urbana e interurbana, según un comunicado de la patronal autonómica valenciana (CEV).

El grado surge ante la demanda de los profesionales del sector, puesta de manifiesto por la Comisión de Transporte y Logística de la CEV, de formar profesionales universitarios con capacidad de decisión y conocimientos técnicos para desarrollar tareas de gestión de empresa, planificación del transporte y logística industrial. El nuevo grado se presenta hoy en la CEV.